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Chivasso, 26 Giugno 2013
Interrogazione con risposta scritta

Interrogazione  su  illuminazione  passerella 
ferroviaria

a Presidente del Consiglio Comunale
Sig. Claudio CAREGGIO

pc Sindaco Città di Chivasso
Dott. Libero CIUFFREDA

 Assessore Lavori Pubblici
Sig. Claudio CASTELLO

Il sottoscritto Marco Marocco, capogruppo del Movimento 5 Stelle, rivolge la seguente interrogazione.

I cittadini residenti nella zona nord oltre ferrovia (via Bradac, via Blatta e via Baraggino), ci segnalano la 
mancanza d'illuminazione sulla passerella pedonale che porta su via Roma nelle ore serali.

La cittadinanza si  lamenta  per la  situazione di  forte  disagio  quando  percorre  la  passerella  in orari 
notturni per il timore di essere aggrediti

condividendo le preoccupazioni della cittadinanza

si chiede al Sindaco
• se sia a conoscenza di quanto sopra descritto;

• di conoscere i motivi della rimozione dei lampioni;

• se e quando verrà ripristinata l'illuminazione.

primo firmatario: Marco MAROCCO

Piazza Gen. C.A. Della Chiesa, 5 – 10034 CHIVASSO (TO) – Gruppo consiliare Movimento 5 Stelle c/o sala di minoranza 
Tel. 011 91151 - Fax 011 9112989 - Email chivasso5stelle@gmail.com - http://www.chivasso5stelle.it

http://www.chivasso5stelle.it/
mailto:chivasso5stelle@gmail.com

	si chiede al Sindaco

